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No.2899              第３４回例会   令和 5年 4月 18日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

0479クラブ 代表 依知川伸一様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。出席ご苦労さまです。苗代が

終わり、早くも田植えをという季節になりまし

た。 

私事になりますが、私が一番嫌いなお医者さんと

いうと歯医者さんです。小さいころ虫歯になり痛

い思いをしてから昔のイメージがあり歯医者さん

は今でも苦手です。恥ずかしい話ですが先日前歯

の虫歯から出血をしてしまい、嫌々ながら歯医者

に行ってきました。行った歯医者さんは当クラブ

会員でもあります井橋歯科医院です。例会にもお

誘いをしていますが忙しくなかなか出席ができて

いませんので職場訪問という事もかねて治療に行

ってきました。昔の歯医者さんとはイメージが全

く違く、すべて個室、水槽があり音楽が流れ、歯

科衛生士、歯科医合わせてなんと 15名もスタッ

フがいました。井橋先生には久しぶりにお会いを

しましたが相変わらず大きな体でしたが、優しい

口調で一つ一つ丁寧に治療法を教えてくださいま

した。治療は 30分程度でしたが、あれこれと指
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本日のお客様 
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示を出してきぱきと治療をしていただき、今では

すっかりと良くなりました。ロータリーでは職業

奉仕という言葉をよく聞きますが、素晴らしい仕

事をしていたので例会に出てきてよ。とは言いづ

らくなってしまいました。 

 

話はロータリーに戻りますが、今日も歌いました

ロータリーソングは、100年以上昔の 1907年頃

ロータリークラブの中では親睦か奉仕かの大論争

となりクラブがぎくしゃくとしていました。ギス

ギスしたクラブの雰囲気を和らげようと始まった

のがロータリーソングという事です。日本では

1935年の第 70地区、地区大会に募集をして今の

ロータリーソングがあるそうです。本日は音楽の

魅力と力という事で「0479クラブ」依知川伸一

様に卓話をしていただきます。宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会場及び時間の変更  

＊本日はございません。 

 

2.会報受領クラブ名  

＊本日はございません。 

 

3.週報礼状  

＊本日はございません。 

 

4.その他 

◇配布物・・・ロータリーの友４月号 

       ガバナー月信４月号 

 

◇回覧・・・風の便り通刊 102号 

 

◇第 8グループ親善ゴルフ大会の出欠がまだの方

は幹事までお願い致します。 

 

◇本日希望の風をまわしております。ご協力お願

い致します。 

 

◇皆さんの机にお配りしてあるお菓子は先日４月

１日（土）サッカー観戦のお土産ですのでお召

し上がりください。 

 

◇親睦旅行について。日程が６月９日（金）１０

日（土）に決定しました。 

 米山梅吉記念館見学・修善寺温泉方面となりま

す。後日ご案内をメール、FAXしますので皆さ

んのご参加を宜しくお願い致します。 

 

 

 

 ◇プログラム委員会 川口京子委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。プログラム委員会です。本日

の卓話者を紹介させていただきます。 

本日の卓話者は、ロックバンド BARAKAのベーシ

ストでもあります、「0479クラブ」代表の依知川

様にお越しいただいています。東総地区でロック

道場を開催したお話やこれからの展望などをお話

していただきます。ちなみに 6月 3日にアートロ

ックフェスティバルが東総文化会館にて開催され

ます。ぜひパンチの効いた音楽を聴いてみません

か？チケットはばっちりありますので宜しくお願

い致します。さらに東総文化会館の催し物の案内

の表紙には依知川さんの書が書かれています。こ

れは 1年間飾られますのでご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告  ・・・熱田 文彦幹事 

卓話者紹介 
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 0479クラブ 代表 依知川伸一様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。ちょうど 2年前になりますが

こちらに呼んでいただきまして、これから僕がや

りたいことをお話させていただきました。今日は

2年間の動向を皆さんにお伝えいただきたいと思

います。 

 

まず最近の僕の近況からお伝えします。僕は横芝

光町出身で高校時代から音楽活動をして大学に行

きバンドをはじめ、大学 3年生の時にプロデビュ

ーしました。それから 40数年、音楽業界で頑張

っています。2年前、ちょうど 60歳を迎えたと

きに東総に恩返しをしたいと考えまして、こちら

の鈴木勝也さんをはじめ、地元の友人たちと

「0479クラブ」を結成しました。まず名前を考

えたときに 126号線を考えたのですが、それでは

千葉があるので面白くない。次に郵便番号の 289

を考えたのですが、銚子が違うんですね。それで

は市外局番の 0479にしようという事で 0479に決

まりました。 

 

僕は 32歳から 10年間、沢田研二さんのバックで

ベースを弾いていました。40になり、バンド活

動を中心に活動をしたいと沢田さんにお伝えして

辞めさせていただきました。ちょうど 1年前に沢

田さんから連絡があり、「君がやっているバンド

でコンサートに参加してくれないか」というお話

をいただき今ちょうど 1年に渡るコンサートの真

っ最中です。6月 25日にあのさいたまスーパー

アリーナでのコンサートも控えています。チケッ

トは 18,000枚完売したそうです。そのツアーを

まわりながら自分のバンド活動をし、月に 2回は

地元に帰ってきております。港屋さんの前に「風

人堂」という小さなギャラリーを持っていまし

て、帰ってきてはそこで書を書いております。さ

きほどみていただいた表紙も旭の版画家 土屋金

司さんが僕の姿を 12体掘ってくださり、それに

併せて 12神の書を書き、コラボという形で表紙

にさせていただいています。今年の 11月には銀

座の老舗画廊で個展をさせていただくことになっ

ています。 

 

今日は 3つのお話をさせていただこうと思ってい

ます。まず 2年前に東総音楽祭をやりたいのでご

協力をお願いさせていただきました。思えばそれ

が第 1歩で 11月 6日に東総文化会館の小ホール

で開催しました。皆さんにたくさんチケット買っ

ていただいたおかげで小ホールを満杯にすること

ができました。春と秋、年に 2回、しっかりとコ

ンサートをしようと思っていて 2022年 4月 2日

には多古コミュニティプラザ、12月 3日には山

武市の野菊プラザでコンサートを行いました。そ

して今年の 2回は 6月 3日に東総文化会館の大ホ

ールでコンサートを行います。11月 5日には横

芝光町の坂田の池公園の球場で野外コンサートを

行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このように春・秋と年に 2回コンサートを行いま

す。匝瑳がないじゃないかと皆さん思ったかもし

れませんが、匝瑳では八日市場ドームで高校生の

ためのロックフェスを開催したいと思っていま

す。鈴木会長、川口京子さん、鈴木勝也さんとお

話をすることがありまして、高校生のための音楽

祭ができたらいいなとお話をさせていただいて、

私は調布に住んでいるんですが、調布むらさきロ

ータリークラブにバンド同好会がありまして、そ

のコーチをしていた縁で調布むらさきロータリー

クラブ主催の高校生のためのロックフェスティバ

ルの審査員をしています。今年の 8月にも開催さ

れますが、調布の高校生にとってはそれに出るこ

とが目標になっています。ある高校では会議から

先生が参加をしてくれて、運動部の全国大会の賞

状が飾ってある横にロックフェスティバルの賞状

も飾ってくれています。 

卓 話 
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昨年の 8月に開催した時には鈴木会長、川口さ

ん、鈴木勝也さんがいらしてくださいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

調布むらさきロータリークラブの皆さんも 10年

間携わっていますのでそのノウハウがわかってい

ますのでもし匝瑳市でやるなら、ボランティアで

手伝いに行きますよとおっしゃっていただいてい

ます。それを開催するために、春と秋のロックフ

ェスティバルに近隣の高校生を招待しているんで

すが、結構ハードルが高くて、生徒までなかなか

伝わらないという事があります。ロック＝不良と

いうイメージがあるのかもしれません。調布の子

たちはむしろ頭が良いです。なかなか難しいで

す。来年開催となるともう会場を予約しなくては

いけません。初めは参加数が少ないかもしれませ

んがこの千葉県の東側の地域で高校生のためのロ

ックフェスティバルを開催したいと思っていま

す。成東高校の子たちとお話をする機会があった

のですが、そのような話をしたらぜひやりたい、

自分たちの後輩の為にも是非やってください。と

いう事でした。少しづつ、来年か再来年になって

しまうかもしれませんが、実践できるように頑張

っていきたいと思っています。その一環として

「10代のためのベースレッスン」ということで

旭イオンタウンにあるおひさまテラスでベース教

室を開催しました。去年の 10月～年に 2回開催

しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1回目は使用料をきちんとお払いして開催しま

したが、第 2回目からは会館の方が、すごく良い

催しなのでスタジオ代無料でご協力していただき

ました。ベースという楽器を通して音楽を好きに

なってもらい音楽のある人生にしてもらいたいと

いう種まきの一つだと思っています。そして将来

この東総地区から素晴らしいアーティストが出て

くれるという思いも込めてやっております。この

東総ロック道場は八日市場ロータリークラブの皆

さんにご協力していただいています。今はベース

メインでやっていますが今後はギターやほかの楽

器もやっていきたいと思っています。2回目の開

催の時には大人の方からもお問い合わせもいただ
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き、第 3回目からは大人の方も参加いただけるよ

うにしました。 

 

2年前にこちらでお話をさせていただいてから 2

年間で色々ありました。実績を一つ一つ積み重ね

ていくしかありませんので、それを見て皆さんが

評価をして下さると思いますので、一つ一つのコ

ンサートをしっかりとやって、東総を盛り上げた

いという一心でやっていますので、これからも温

かい目で見守っていただけたらと思います。今後

ともどうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はどうもありがとうございました。 

世界中に飛び回っているベーシストの演奏をぜひ

皆さんにも見ていただきたいなと思います。 

ここに飾ってる書も依知川さんの書です。 

最後になりますが、東総エリアに音楽文化を作り

たいと 2年前におっしゃっていました。先ほどご

報告をいただきましたが着実にステップアップを

していることをご報告いただいてぜひ 2年後には

八日市場ドームでロックフェスティバルを開催し

たいと思います。お忙しい中、本日はありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鈴木 勝彦君 なんとなく 

◇平野 正憲君 お弁当をいただいて 

◇鈴木 英人君 依知川様ありがとうございます 

        出席ご苦労さまです 

◇川口 京子君 依知川様、本日はありがとうご

ざいました 

◇菱木 智仁君 DVDをいただいて 

◇大久保要治君 ガバナー月信に店を紹介してい

ただいて 

◇熱田 文彦君 初孫が小学校に入学しました 

        DVDをいただいて 

 

１２，０００円 

累 計 ５９０，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 5名 

 

〇点  鐘  鈴木 英人会長 

 

     お弁当       あづみの 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

4/18 

 

37名 

 

22 名 

 

61.1％ 

前回 

4/11 

 

37名 

23 名 

MU １名 

 

68.57％ 

謝 辞 ・・・鈴木英人会長 

ニコニコボックス報告 ・・・大久保要治 

親睦委員 

出席状況報告  ・・・斎田 忠出席委員 
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東総ロック道場の様子をご紹介します。 
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第８グループ 


